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例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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20-21年度　RI会長　ホルガー・クナーク

ロータリーは機会の扉を開く
２０２０‐２１年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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会長方針 今、 自分に出来る事、
そして すこし背伸びしてみませんか？

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　9月28日 　14,000円　　累計 203,000円
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平和と紛争予防
紛争解決月間
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■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　花房 浩一 会長

■会務報告　　　　　　小笠原達也　幹事

（１）7RC合同例会（2/18）は中止
　　　となりました。
　　　第6分区IM（3/27）は中止と
　　　なりました。
　　　

■プログラム

　今日から例会を粛々と再開していきますので宜し
くお願い致します。十勝管内のコロナ感染数も…
周年事業の中止について…
残念なお知らせですけど、4月 19 日に予定していた
記念事業は中止とさせて頂きました。ただ、4月 19 日は昼の
通常例会は予定していますので例会内容として「30 周年記念」
として開催します。また懇親会は夏以降　記念時計の設置もそ
のころになるのかと思いますので　時期をみて「30 周年を祝
う会」として開催できればいいのいかなとなりました
11 月以降、私も巣ごもり生活が続いていまして　新たな発見
でもあればいいんですけど　何もなくもやもやしながら過ごし
ているのかと、そしてこの時期になると　ゴルフバックをもっ
て温かいところに行くことがあったんですけど　ないというこ
とで余計にもやもや感がたまるのかと思っています
去年の 2月 21 日に 7クラブの合同例会で、東京より来られた
講師の方が最後に　「これだけ人が集まる事は今後難しいかも
しれませんね」　そんな一言を思い出しまして　まさかとは
思ったのですけど　そのとおりなっているのかなと　クラブも
その時を境に休会となり　クラブとしてもコロナの中での活動
が始まり、この 1年で半年間休会となりました
一年経つわけですけど　この後も　本来であれば　この 18 日
が 7 クラブの合同例会、3 月　当クラブが主幹クラブでの IM
　4 月　30 周年記念事業と　クラブにとっては華のある時期
だったのですけど中止ということで残念な結果になったのかと
思います

■ポールハリスフェロー表彰

■米山奨学生

■ニコニコ献金　　　　　　重森康弘会員

柴田　博美会員：交通栄誉賞、緑十
字銀章の表彰を受けてしまいました
金章を狙います！
　
鈴木　恵子会員：体調が思わしくなく
ようやく出席できました。よろしくお
願い致します

小林　千修会員：結婚祝いと誕生祝ありがとうご
ざいます。皆様と共に新型コロナウイルス感染症
の一日も早い終息を願うものであります。

貴戸　政則会員：誕生日のお祝いありがとうござ
います

高橋　　禎会員：今月で68才になりました。
ありがとうございました。

■委員会報告
松田　整　ロータリー財団委員長
　財団月間は11月、12月でしたが
まだまだ受けておりますので皆様
のお心を頂きたいと思います。

いずれにしろ、ワクチン接種が今月末より
段階的に始まる状況でございます。
おとなしく、無理な行動をしないで待って
いるしかないのかなという気がしています
サラリーマン川柳優秀賞　コロナ禍を反映
している
「リモートで　便利な言葉　聞こえません」
「10 万円　見る事もなく　妻のもと」
「グータッチ　妻は私に　ノータッチ」

米山功労クラブ表彰

西保　剛　国際奉仕副委員長
「OGと語る～当クラブにおける
国際奉仕の今昔～」と題しまして
ビデオを皆様に見て頂きます。

和田信仁　国際奉仕担当理事
　今日は「OGと語る～当クラブにおける国際奉仕
の今昔～」と題しまして
コロナ禍ということもあり、リモートでMCを遠藤
嗣延委員長にお願いします。
　
遠藤：今回は国際奉仕担当例会という事で皆様の
ご協力により何とか今日の日を迎えることができ
ました。ゲストは当クラブ元会員で国際奉仕担当
でした清原三枝子様です。

清原：当クラブで国際奉仕としては内田さんが関
わったマッチンググラウンドが地区では初でした。
2013年に学習道具、2度目はバドミントン道具を
寄付しています

総評として・・・
清原：こんな機会を作ってくれてありがとうござ
います。ロータリークラブに入ってなかったら絶
対に国際奉仕という事につながっていなかったと
思います。
世界には水の設備がないためきれいな水を飲むこ
とができず体力のない子供たちはどんどん死んで
いて人口が推定でしか発表ができない島があるこ
とをロータリークラブに入っていたからこそ知る
ことができました。
どうか皆様まわりに目を向けて国際奉仕ってこん
なに素晴らしい事なんだと実感していただきたい
と思います。
ありがとうございました。

遠藤：ロータリーの活動での中でないとなかなか
国際奉仕は経験できないことだと思います。
ぜひ皆さんも機会があったら参加していただき考
えていただきたいと思います。

西保剛　国際奉仕副委員長
　闘病中の遠藤委員長、
懐かしい顔の清原三枝子様
に参加頂きました。
ビデオ製作には渡辺副会長
にご尽力いただきました。
ありがとうございました。

バーナード・エフアンタス・クマ様


